Presupuesto basado en resultados, la clave: Banco Mundial (El Financiero 03/06/10)

Presupuesto basado en resultados, la clave: Banco Mundial (El Financiero 03/06/10)(Jeanette Leyva - enviada / Esther Herrera - corresponsal) Jueves, 3 de junio de 2010 MONTERREY, NL, 2 de junio.- La calidad de la política fiscal es uno de los temas prioritarios para América Latina. En ese camino, México ha dado ya unos pasos con la puesta en marcha de la evaluación de presupuestos basados en resultados. El manejo de la cuenta pública basado en resultados es parte de los puntos de calidad fiscal que deben incluir las economías de la región, tema que ha logrado expandirse en los últimos diez años. Durante su participación en el Foro Internacional IMEF 2010, Marcelo Giugale, director de política económica del Banco Mundial, explicó que América Latina se debe preparar para tener una política fiscal acorde a los nuevos tiempos, por lo que deberá priorizarse la calidad fiscal. En su ponencia "El futuro de la política fiscal latinoamericana", indicó que hay siete motores de la nueva calidad fiscal en Latinoamérica. Uno de ellos son las respuestas anticíclicas, que si bien, por el lado económico, no significaron una ayuda importante, por el político mejoraron los niveles de popularidad de los funcionarios de los países que las aplicaron. La eficiencia en la aplicación del gasto público debe ser una prioridad. Destacó que aunque en América Latina ya se aplica la evaluación del presupuesto basado en resultados, en algunos casos, con simples pruebas de lectura, queda al descubierto que el gasto en educación no ha sido bien dirigido.